

Baubeginn Sanierung der Laufbahn, des Beachvolleyballfeldes sowie der Weitsprunganlage Friedrich-Ludwig-Stadions in Teuchern

Das Bauamt informiert darüber, dass die Bauleistungen zur Sanierung der Laufbahn, des Beachvolleyballfeldes und der Weitsprunganlage des Friedrich-Ludwig-Jahn-Stadions in Teuchern an die Naumburger Bauunion GmbH & Co. Baunternehmen KG, Südring 2 06618 Mertendorf (OT Görschen) vergeben wurde. Die Arbeiten werden Mitte Oktober 2024 beginnen und voraussichtlich bis Mitte April 2025 andauern.

Die Laufbahn erhält einen neuen Tennenbelag und eine neue Einfassung mittels Tiefborden. Die Weitsprunganlage samt Anlaufbahn wird grundlegend erneuert. Diese erhält eine neue Einfassung, einen vollständigen Austausch des Sandes der Sprunggrube und einen neuen Absprungblock sowie eine neue Anlaufbahn. Das Beachvolleyballfeld wird ebenfalls neu eingefasst und der Sand vollständig ausgetauscht. Ebenfalls erneuert werden rund 85 m Zaun, die Zufahrt inklusive Tor und 400 m Barriere.

Das Vorhaben wird durch das Land Sachsen-Anhalt über das Förderprogramm „Förderung des kommunalen Sport- und Vereinssportstättenbaus“ mit 156.561,03 € gefördert.



SACHSEN-ANHALT

#moderndenken